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Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 13.06.2022

Top 9 Aktuelle Fragen im Ordnungsrecht und verkehrsrechtliche Frage-
stellungen

Frau Burmeister informiert, dass die Straßenverkehrsbehörde überlastet scheint, 
da dort zurzeit der Krankenstand sehr hoch ist. Für die Stadt Grevesmühlen und das 
Amt Grevesmühlen-Land wurden am 16.05.2022 der Einsatzleitwagen übergeben. 
Weitere Aufträge für ein neues Hilfeleistungslöschfahrzeug wurden bereits vom Bür-
germeister unterzeichnet.

Frau Strübing erkundigt sich, ob es bei der Feuerwehr ein Fahrzeug gibt, welches 
zum Löschen von E-Fahrzeugen eingesetzt werden kann.

Frau Burmeister antwortet, dass das nicht bekannt ist, aber bei der Feuerwehr 
Grevesmühlen ein Thema ist. Der Feuerwehr wurde eine Löschdecke vom Landkreis 
übergeben zum Löschen von E-Fahrzeugen. Diese ist aber nur einmal nutzbar.

Herr Deininger informiert, dass das Aufhebungsschild von 20 km/h in der Großen 
Seestraße/Ecke Kleine Seestraße für Autofahrer schlecht einsehbar ist.

Frau Burmeister informiert, dass das Ordnungsamt mit den Vorbereitungen für 
das Stadtfest beschäftigt ist.

Frau Burmeister stellt den Ausschussmitgliedern Anwohnerbriefe vor:

1. Alte Gärtnerei: Bürger haben sich beschwert, dass es dort zu einem hohen Ver-
kehrsaufkommen kommt und zu schnell gefahren wird.

Herr Pecat informiert, dass dort nicht gerast wird. Die Geschwindigkeitsanzeige 
stand schon öfter dort.

Die Ausschussmitglieder sehen dort kein Handlungsbedarf.

Frau Burmeister wird dem Beschwerdeführer mitteilen, dass keine bauliche Ände-
rung möglich ist. Es soll eine Auswertung der Geschwindigkeitsanzeige erfolgen.

2. Ecke Pelzerstraße/Gebhardstraße: Hier soll es sich angeblich um einen Un-
fallschwerpunkt handeln.

Es wurde kein Unfallschwerpunkt festgestellt.

3. Klützer Straße/Ecke Rosenweg: Hier sollen neue Markierungen geschaffen 
werden.
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